

Yipsi Moreno pourrait être déclarée championne olympique du lancer du marteau en 2008



La Havane, 29 juillet, (RHC/PL/AFP).- La Cubaine, Yipsi Moreno, pourrait être déclarée championne olympique du lancer du marteau en 2008.

Cela si Aksana Miankova, athlète biélorusse était déchue après la réalisation d'un test antidopage rétroactif sur un prélèvement de l'époque.

Si ce contrôle est confirmé, Aksana Miankova devra non seulement rendre sa médaille mais encore renoncer aux Jeux de Rio pour lesquels elle avait été qualifiée avec un lancer de 73,07m cette saison.

L'entraîneur d'Aksana Miankova a réagi en accusant l'AMA, l'agence mondiale antidopage de faire pression sur l'ensemble du monde slave. Une allusion aux sportifs biélorusses et russes rayés des JO par l'AMA. Cette dernière semble avoir lancé une vague de tests rétroactifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101311-yipsi-moreno-pourrait-etre-declaree-championne-olympique-du-lancer-du-marteau-en-2008>



Radio Habana Cuba